潜水士・渋谷レポート

~海の恵みに感謝する新入り~

新しい ROV(Remotely operated vehicle)を購入しました。フランス製の水中ロボットです。 その試運転と若手社員の海洋訓練を平塚沖で行いました。

写真はその時のものです。

富士山と東京大学の観測塔をバックに新入りの ROV が初潜り。

この新入りには我々潜水士の仲間として、大いに活躍をしてもらいたいと思っています。

水中工事だけでなく、海の生態系や漁業の振興にと広く活躍し、多くの人々や地球に喜んでもらえる、そんな海の恵みに感謝する新入りに。

水中を担う我々も新しい試みに向かっています。『潜水士と ROV(水中ロボット)の共生』というテーマで__。

潜水士の良いところと ROV の良いところを共に生かして地球が喜ぶ海の仕事ができるようにと_。 その思いを形にしたいと思っています。

今回の ROV の初潜りと若手の海洋訓練は富士山に見守られ実り多いものになりました。 感謝です。





2020年12月

潜水士 渋谷 正信

株 式 会 社 渋 谷 潜 水 工 業 (-社)海洋エネルギー漁業共生センター